



Casos de influenza en Ñuble bordean el umbral de alerta



La Seremi de Salud de Ñuble insistió en el llamado a la comunidad para incrementar las medidas de prevención frente al aumento de casos de enfermedades respiratorias, en particular la enfermedad tipo influenza (ETI), cuya vigilancia centinela en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Teresa Baldecchi de San Carlos muestra un alza durante la semana epidemiológica 20 del presente año, del 11 al 17 de mayo. En este período se notificaron 42 casos, lo que equivale a una tasa de 137 por 100 mil habitantes, cifra que bordea el umbral de alerta.

La mayor concentración de casos se registra en personas entre 20 y 64 años, seguidos por niños y adolescentes entre 10 y 14 años, lo que da cuenta de una circulación viral activa en espacios laborales, educativos y comunitarios. El incremento registrado denota un aumento significativo respecto a la semana anterior, en la que se reportó una tasa de 84,8 por 100 mil habitantes, lo que refuerza la proyección de estar frente a un alza de los contagios.

"Estamos en un momento clave de la circulación de los virus respiratorios, por eso necesitamos el compromiso de toda la ciudadanía para frenar su avance. Tal como lo hemos reiterado durante los últimos meses, el llamado es para que las personas se vacunen, especialmente quienes forman parte de los grupos de riesgo. Además, debemos retomar medidas básicas pero efectivas como el uso de mascarilla en lugares cerrados, la ventilación de espacios y el lavado frecuente de manos", enfatizó el seremi de Salud (s) de la Región de Ñuble, Gustavo Rojas Medina.